

Herkensen, im Dezember 2021

Liebe Vereinsmitglieder,

das Jahr 2021 neigt sich langsam dem Ende und leider beherrscht das Corona-Virus, wie schon im letzten Jahr, in weiten Teilen immer noch unser Tun und Handeln. So haben wir in diesem Jahr als einzige Veranstaltung lediglich unsere Mitgliederversammlung durchführen können.

Was jedoch umgesetzt werden konnte, war die Neugestaltung unseres Spielplatzes. Gemeinsam mit fleißigen Helfern - darunter viele junge Eltern - und mit tatkräftiger Unterstützung des Copenbrügger Bauhofes sowie der Firma Markus Rathing konnten neue Spielgeräte und eine Sitzgruppe aufgebaut werden.

Und weil wir derzeit ganz viele junge Familie in Herkensen haben, die das neue Angebot auch gern nutzen, hat sich diese Investition in jedem Fall gelohnt.

Da die Feuerwehr in diesem Herbst ebenfalls die Pflasterarbeiten rund um das Feuerwehrhaus abgeschlossen hat, möchten wir gern den ganzen, neu gestalteten Bereich rund um die Feuerschale im kommenden Jahr einweihen.

Gemeinsam mit der Feuerwehr wird der Geselligkeitsverein voraussichtlich am 25.06.2022 zu einem Sommerfest einladen. Wir wollen doch hoffen, dass dies dann wieder ohne größere Einschränkungen machbar sein wird und alle gemeinsam einfach nur ausgelassen zusammenkommen können.

Im November sind in den Ortseingangsbereichen sowie am Dorfplatz und dem Dorfgemeinschaftshaus Blumenzwiebeln gesetzt worden. Eine vom Bauhof initiierte Aktion, die der Ortsrat und der Geselligkeitsverein gern finanziell unterstützt haben. Mal schauen, was im Frühling zu sehen sein wird.

Zu sehen war und ist in jedem Fall auch in diesem Jahr der beleuchtete Tannenbaum, diesmal jedoch an der unteren Bushaltestelle - dort kann die eingepflanzte Tanne ungestört wachsen und auch in Zukunft als beleuchteter Baum seinen Dienst tun.

Mit einem positiven Blick in die Zukunft wünsche ich Euch allen - auch im Namen des gesamten Vorstandes - einen guten Rutsch in das neue Jahr und bleibt vor allem gesund!

Mit geselligen Grüßen

*Lars Wiemann*